

楽しい夏休みも「自分から」

今日で、74日間の1学期が今日終わります。

今、代表の人に話をしてもらいましたが、皆さんの1学期はどうでしたか。日数にすれば、たった74日かもしれませんが、校長先生は、皆さんの大きな大きな成長を感じた74日だと思います。

ひらがながかけるようになった1年生、入学式の頃にこの様子は想像できませんでしたね。長く厳しい登山をして烏帽子岳頂上に着いた5年生。みんなで心を合わせた6年生の運動会の表現。それぞれの学年で、いろんな変化が起こったはずです。一人一人にとっても、素晴らしい成長した姿が見られた1学期でしたね。自分が成長したところを少し考えてみましょう。



また、校長講話では「自分から」は楽しさの源 というお話をしました。

- ① あいさつ、ありがとうを「自分から」伝えよう
- ② 思いや考えを「自分から」表現しよう
- ③ どんなことにも「自分から」チャレンジしよう

皆さんの「自分から」はどうでしたか。ちょっと振り返ってみましょう。皆さんに聞いてみますので、手の高さで頑張り具合を示してください。

ありがとう。春に比べると、朝の立ち番の時にも、先に挨拶してくれる人が増えたなど感じて、とっても嬉しく思っています。しかし、きっとまだ少しというところもあると思います。そういう部分は、また2学期に挑

戦してほしいです。

校長先生も、「自分からチャレンジ」で、皆さんの運動会の翌日に「安曇野ハーフマラソン」に出してきました。1時間56分で何とか完走することができました。一応1798位でした。この年になって、初めて20キロを走り切ることができて自信にもなったと同時に、目標に向けて頑張っている時がやはり、やりがいがあって楽しかったなあとと思っています。調べてみたら、5月、6月は練習で月100キロ以上走っていました。そして、次は秋の「御嶽湖ハーフマラソン」に出るぞと新たな目標を持つことができました。「自分から」って楽しいですね。



さて、明日から28日間の長い夏休みに入ります。みなさんもせっかくの機会ですので、この期間に何かチャレンジできるといいですね。

夏休みを楽しく過ごす秘密も「自分から」です。おうちの人への挨拶ありがとうも「自分から」風呂掃除、洗濯などのお手伝いも「自分から」



もちろん宿題も毎日計画的に「自分から」健康・安全も「自分から」ほら、みんなが、「自分から」の夏休みを過ごせれば、おうちの方も自分も笑顔いっぱいですね。

交通事故、水の事故、感染予防には十分注意して、楽しい夏休みを過ごしてください。

8月23日 また皆さんの元気な笑顔に会える日を楽しみにしています。